
知
事
が
中
長
期
的
政
策
を
提
示

新
エ
ネ
ル
ギ
ー
構
想

神
奈
川
県
議
会
議
員
　

民
主
党
・
か
な
が
わ
ク
ラ
ブ
　
き
し
べ 

都

県政報告
　

県
議
会
第
３
回
定
例
会
が
行

わ
れ
、黒
岩
知
事
は
新
た
に
「
か

な
が
わ
ス
マ
ー
ト
エ
ネ
ル
ギ
ー

構
想
」
を
打
ち
出
し
ま
し
た
。

　

福
島
第
一
原
発
の
事
故
に
伴

う
電
力
需
給
の
逼ひ

っ
ぱ
く迫
に
対
応

し
、
安
心
・
安
全
な
エ
ネ
ル
ギ

ー
を
安
定
的
に
確
保
す
る
た
め

の
中
長
期
的
な
政
策
で
▽
原
子

力
に
過
度
に
依
存
し
な
い
▽
環

境
に
配
慮
す
る
▽
地
産
地
消
を

推
進
す
る
―
―
の
３
つ
を
大
原

則
と
し
て
い
ま
す
。
太
陽
光
を

中
心
と
し
た
自
然
再
生
エ
ネ
ル

ギ
ー
な
ど
の
導
入
に
よ
る
「
創

エ
ネ
」「
省
エ
ネ
」、
蓄
電
池
な

ど
の
「
蓄
エ
ネ
」
の
３
つ
を
柱

と
し
、
２
０
２
０
年
ま
で
に
こ

の
３
つ
を
組
み
合
わ
せ
た
新
エ

ネ
ル
ギ
ー
の
割
合
を
20
％
に
し

よ
う
と
い
う
も
の
で
す
。

　

私
も
議
会
で
エ
ネ
ル
ギ
ー
の

安
定
的
な
確
保
を
太
陽
光
か
ら

広
げ
て
い
く
方
向
性
に
賛
成
の

意
志
を
示
し
ま
し
た
。
そ
の
上

で
、
こ
れ
ま
で
の
経
緯
や
ソ
ー

ラ
ー
バ
ン
ク
、
市
民
フ
ァ
ン
ド

と
い
っ
た
手
法
、
施
策
な
ど
の

具
体
案
を
早
期
に
提
示
す
る
こ

と
と
知
事
自
ら
の
言
葉
で
県
民

の
み
な
さ
ん
へ
説
明
す
る
こ
と

を
求
め
て
き
ま
し
た
。

　

そ
れ
を
受
け
て
知
事
が
構
想

に
つ
い
て
説
明
し
、
県
民
と
意

見
を
交
換
す
る
「
対
話
の
広
場
」

が
11
月
24
日
㈭
午
後
６
時
30
分

か
ら
県
庁
本
庁
舎
で
行
わ
れ
ま

す
。
18
日
㈮
ま
で
参
加
者
募
集

中
で
す
。
ネ
ッ
ト
で
も
中
継
さ

れ
ま
す
。
詳
細
は
県
環
境
農
政

局
☎
０
４
５
・
２
１
０
・
４
０

５
３
へ
お
問
い
合
わ
せ
を
。

http://kishibe-miyako.com/
☎045-341-3385

みなさまからのご意見、
ご要望をお待ちしています

南区通町2-25-3 千々輪ビル1階
きしべ都政務調査事務所


